Regelfragenkatalog Kreis Sieg

Klarstellung Klarstellung Sonstiges

personliche Spielfortsetzung

Strafe
In einem Pokalspiel fallt in der 90. Minute der Ausgleich zum 1:1-Unentschieden. Tor wird annuliert
Der Schiedsrichter pfeift direkt nach dem Tor die Partie ab, die nun in die
Verlangerung geht. Als der neutrale Assistent zum Schiedsrichter kommt, berichtet
er, dass das Tor aus einer eindeutigen Abseitsstellung erzielt wurde und der
Schiedsrichter sein Fahnenzeichen Uibersehen habe. Wie ist zu entscheiden?

2 Einwurf fir Mannschaft A. Nach dem ausgefiihrten Einwurf rollt ein zweiter Ball Schiedsrichter-Ball
auf das Spielfeld und irritiert die Spieler. Was ist zu tun?

3 Bei einem Spiel der C-Junioren tritt die GastMannschaft nur mit neun Spielern an. Fortsetzung mit weniger als 7
Nachdem sich in der Halbzeitpause zwei weitere Spieler mit Verletzung abgemeldet Spielern nicht gestattet
haben, bestreitet die Mannschaft den Anstol3 zur zweiten Halbzeit nur mit sieben
Spielern. Ein paar Minuten spater erhalt ein Spieler dieser Mannschaft eine
funfminitige Zeitstrafe. Obwohl die Mannschaft nur noch mit sechs Spielern auf
dem Feld steht, bekréaftigt der Spielfihrer die Bereitschaft zum Weiterspielen, da der
Mitspieler ja in finf Minuten wieder zurtickkehrt. Wie verhdlt sich der
Schiedsrichter?

4 Nach einem Zweikampf im Strafraum verliert ein Verteidiger einen Schuh. Einwurf Spieler muss Schuh wieder
Unmittelbar danach schief3t ein Angreifer den Ball auf das Tor. Der Ball wird vom anziehen

Torwart abgewehrt und prallt zuriick zum Angreifer, der ihn im Nachschuss
verwandeln will. Der Verteidiger geht im letzten Moment dazwischen: Er lenkt den
Ball mit dem Fuf3 ohne Schuh ins Seitenaus. Wie entscheidet der Schiedsrichter?

5 Nachdem die angreifende Mannschaft ein Tor erzielt hat und der Schiedsrichter zur |Feldverweis Tor, Ansto3
Mitte lauft, sieht er die erhobene Fahne des Assistenten. Auf Befragen erklart

dieser, dass vor der Torerzielung ein Abwehrspieler seinen Gegenspieler innerhalb
des Strafraums geschlagen habe. Welche Entscheidungen trifft der Schiedsrichter?

6 Beim Elfmeterschief3en steht es nach jeweils finf Schitzen beider Mannschaften Nein, erst wenn jeder
immer noch unentschieden. Jetzt will der Trainer einen der ersten funf Schitzen spielberechtigte Spieler einmal
noch einmal schiel3en lassen. Ist das erlaubt? geschossen hat

7 Der Schiedsrichter setzt das Spiel mit einem Schiedsrichter-Ball fort. Nach Bo- Abstol}

denberihrung schief3t ein beteiligter Spieler den Ball direkt ins gegnerische Tor
ohne dass irgendein andere Spieler den Ball beriihrt. Entscheidung?
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Ein Angreifer kann am Torwart vorbeilaufen und den Ball in Richtung Tor schiel3en.
Auf der Torlinie steht nur noch ein Verteidiger. Dieser wird von einem weiteren
Angreifer, der sich beim Torschuss im Abseits befand, behindert. Der folgende
Rettungsversuch des Verteidigers lauft deshalb ins Leere, und der Ball rollt ohne
eine weitere Beriihrung von beiden Akteuren ins Tor. Wie muss der Schiedsrichter
entscheiden?

Klarstellung

personliche
Strafe

Klarstellung
Spielfortsetzung

Indirekter Freistol3, wo
Spieler eingreift

Sonstiges

Ein Spieler versucht, den Ball mit der Hand zu erreichen, was ihm nicht gelingt. Der
Gegenspieler wird dadurch aber so irritiert, dass er den Ball ebenfalls nicht
erreichen kann. Entscheidung?

Weiterspielen

10

Um das Spiel schnell fortsetzen zu kénnen, wird beim Freistof im Mittelfeld ein
noch rollender Ball einem vdllig freistehenden Mitspieler zugespielt. Entscheidung?

Wiederholung FreistoR3

11

Ein Strafstof3 wird ausgefiihrt. Der Torwart bewegt sich zu friih von der Torlinie. Der
Ball wird vom Schiitzen gegen den Pfosten geschossen. Entscheidung?

Verwarnung
Torwart

Wiederholung Strafstol3

12

Nachdem der Torwart den Ball kurz vor der Strafraumgrenze gefangen hat, steht
ein Angreifer auBerhalb des Strafraums ruhig vor ihm. Der Torwart fihlt sich
allerdings von diesem Spieler behindert und wirft dem Gegner den Ball absichtlich
ins Gesicht. Entscheidungen?

Feldverweis

Direkter Freistol3

13

Nach einem Einwurf gelangt der Ball vom einwerfenden Abwehrspieler direkt zu
seinem Torwart. Dieser versucht, den Ball mit der Brust anzunehmen. Dabei nimmt
er die Hand zur Hilfe. Es gelingt jedoch dem Angreifer, den abspringenden Ball
unter Kontrolle zu bringen. AnschlieBend verfehlt er jedoch freistehend das Tor, der
Ball landet im Toraus. Entscheidung des Schiedsrichters?

AbstoRR

14

Ein an der falschen Stelle und zusétzlich noch falsch ausgefihrter Einwurf gelangt
zum Gegner, der dadurch eine Torchance erhalt. Entscheidung?

Einwurf fir die
gegnerische
Mannschaft

An der richtigen Stelle

15

Folgender Fall hat sich tatsachlich in der Premier League ereignet: Nachdem der
Schiedsrichter den Strafstof3 mit Pfiff freigegeben hat, 1auft der Schitze an, rutscht
aber beim Schuss weg. Deshalb schief3t er sich bei der Ausfiihrung den Ball
unabsichtlich gegen sein Standbein. Von dort prallt der Ball am verdutzten Torwart
vorbei ins Tor. Wie entscheidet der Schiedsrichter?

Indirekter Freistof3, wo
Doppelberthrung

Feldverweis entspricht dem "Ausschluss" bzw. "Verweis"
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Klarstellung Klarstellung Sonstiges

personliche Spielfortsetzung
Strafe

Wahrend der Schisse von der StrafstoRmarke zur Spielentscheidung wird der
Torwart wegen einer Verletzung ausgewechselt. Der neue Torwart will sofort den
nachsten Strafstol3 schiel3en, ohne zuvor seinen Platz im Tor eingenommen zu
haben. Entscheidung?

17 Vor Ausfuhrung eines EckstoRes verkirzt ein Abwehrspieler den vorgeschriebenen |Verwarnung Wiederholung Eckstol3
Abstand deutlich. Der Ball prallt von seinem Korper ber die Seitenlinie ins Aus.
Entscheidung?

18 |Wegen eines Fouls unterbricht der Schiedsrichter das Spiel. Er will den schuldigen [Verwarnung Direkter Freistof3 Spielfhrerinfo und mit Geste auf
Spieler verwarnen. Da der Spieler jedoch verletzt ist, bleibt er am Boden liegen und Gelbe Karte zeigen

wird anschlieend vom Feld getragen. Wie soll sich der Schiedsrichter verhalten?

Zuldassig

19 Ein Angreifer wird knapp innerhalb des Strafraums stehend von einem Verteidiger |Verwarnung Strafstof}
an seinem Trikot fahrlassig festgehalten. Weil er mit dem Ricken zum Tor steht,
lauft er noch mal aus dem Strafraum heraus und wird dabei immer noch am Trikot
festgehalten. Nun kommt er deutlich auRerhalb des Strafraums zu Fall.
Entscheidung des Schiedsrichters?

20 Nach der korrekten Strafstol3-Ausfihrung prallt der Ball gegen die Latte und von Verwarnung Strafstol3
dort zurtick auf den Boden. Schitze und Torwart laufen zum Ball. Um zu
verhindern, dass der Schiitze den Ball erneut spielt, halt der Torwart den Spieler
fest. Wie muss der Schiedsrichter entscheiden?

21 Nach einem Torerfolg wird der Ball vom Anstof aus direkt in das gegnerische Tor Tor, Anstol3
gekickt. Was ist zu entscheiden und wie wird das Spiel fortgesetzt?

22 In einem umk&mpften Pokalspiel rettet sich die Mannschaft A mit nur noch sieben Strafsto3-Schiel3en Mannschaft B muss sich auf Anzahl
Spielern ins Elfmeterschief3en. Vor dem Elfmeterschie3en beleidigt ein Spieler A reduzieren

dieser Mannschaft den Schiedsrichter und wird des Feldes verwiesen. Wie muss
der Schiedsrichter entscheiden?

23  |Zur Ausfiihrung eines Anstol3es steht der Spieler einige Meter in der gegnerischen Eckstol3
Halfte und spielt den Ball mit einem langen Pass und in hohem Bogen zuriick zu
seinem Torwart. Dieser ist davon so Uberrascht, dass der Ball ins Tor geht.
Entscheidung?

24 Ein Angreifer bekommt den Ball von einem Mitspieler zugespielt. Im Moment der Weiterspielen
Ballabgabe befindet er sich auf Héhe des vorletzten Abwehrspielers. Was
entscheidet der Schiedsrichter?
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personliche Spielfortsetzung
Strafe
Der Torwart der Heim-Mannschaft will mit einer roten Mitze als Sonnenschutz Anstol3, Spielbeginn
spielen. Gekleidet ist er jedoch ganz in schwarz, wahrend seine
Mannschaftskollegen komplett in grin auflaufen. Darf der Schiedsrichter dies
zulassen?
26 In der Halbzeit wechselt der Trainer seinen Spieler Nr. 7 gegen den Spieler Nr. 13 Weiterspielen Eintrag Spielbericht
aus. Bevor die zweite Halbzeit beginnt, vergisst er jedoch, dies dem Schiedsrichter
mitzuteilen. Nach wenigen Minuten erkennt der Schiedsrichter, wie die Nr. 13 im
Mittelfeld den Ball spielt. Entscheidung?
27 Beim Kampf um den Ball gerat ein Angreifer Gber die Torlinie unmittelbar neben Feldverweis Strafstol3
dem Tor ins Aus. Der Abwehrspieler bleibt im Spielfeld. Uber die Aktion verargert,
lauft er aber im Anschluss, wahrend der Ball im Mittelfeld gespielt wird, Uber die
Torlinie seitlich des Tores zu dem am Boden liegenden Sturmer und versetzt
diesem mit dem Ful3 einen Tritt. Entscheidung?

Zuldassig

28 |Zum Zeitpunkt der Ballabgabe steht der Stirmer in der gegnerischen Spielhélfte im Indirekter Freistol3, wo
Abseits. Zur Ballannahme lauft er zurilick in die eigene Halfte und spielt den Ball. Spieler eingreift
Was ist zu entscheiden?
29 In einem Pokalspiel ist die erste Halbzeit der Verlangerung absolviert. Der Zuldassig

Schiedsrichter fordert beide Mannschaften auf, die Seiten zu wechseln und
unmittelbar weiterzuspielen. Das Géste-Team besteht jedoch auf eine kurze
Trinkpause. Ist dies korrekt? Wie hat der Schiedsrichter zu entscheiden?
30 In der 55. Minute ermahnt der Schiedsrichter den Trainer der Gast-Mannschaft Verwarnung Direkter Freistol3
personlich an der Seitenlinie. Wahrenddessen wechselt der Trainer der Heim-
Mannschaft seinen Spieler Nr. 3 gegen den Spieler mit der Nr. 13 aus. Als das Spiel
wieder fortgesetzt ist, erkennt der Schiedsrichter plétzlich, wie dieser Spieler im
Mittelfeld den Ball spielt. Was unternimmt der Schiedsrichter?

31 Der Stirmer mit der Nr. 9 dringt in den Strafraum ein und umspielt einen Strafstol}
Verteidiger. Er besitzt zu diesem Zeitpunkt zwar keine klare Torchance, jedoch
handelt es sich um eine sehr gute Angriffsaktion. Der Verteidiger versucht, mit
letztem Einsatz und langem Bein den Ball noch zu erreichen, bringt dabei aber den
Stirmer zu Fall. Wie entscheidet der Schiedsrichter?

32 Ein in der gegnerischen Spielhélfte im Abseits stehender Spieler erhélt den Ball Indirekter Freistol3, wo
direkt von einem Abschlag seines Torwarts und erzielt ein Tor. Entscheidung? Spieler eingreift
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Der Stiirmer mit der Nr. 9 dringt in den Strafraum ein und umspielt einen
Verteidiger. Er besitzt zu diesem Zeitpunkt zwar keine klare Torchance, jedoch
handelt es sich um eine sehr gute Angriffsaktion. Der Stirmer wird vom Verteidiger
durch das Ziehen am Trikot um eine gute Angriffssituation gebracht. Wie
entscheidet der Schiedsrichter?

Klarstellung

personliche
Strafe
Verwarnung

Klarstellung
Spielfortsetzung

Strafstof3

Sonstiges

34

Bei der Ausfiihrung eines StrafstolRes tauscht der Schiitze unsportlich. Der Torwart
bewegt sich gleichzeitig, aber deutlich zu friih, von der Linie. Der Ball fliegt am Tor
vorbei. Entscheidung?

Verwarnung

Wiederholung,
Strafstol3

35

Ein Angreifer will mit dem Ball am Fuf3 in den Strafraum eindringen und besitzt eine
klare Torchance. Kurz vor dem Strafraum wird er durch einen Verteidiger
festgehalten und kommt zu Fall. Wie ist zu entscheiden?

Feldverweis

Direkter Freistol3

36

Bei der Ausfiihrung eines StrafstolRes tauscht der Schiitze unsportlich. Der Torwart
bewegt sich gleichzeitig, aber deutlich zu friih, von der Linie. Der Schuss landet im
Tor. Entscheidung?

Verwarnung

Indirekter Freistol3 am
StrafstoR3punkt

37

Der Masseur der Gast-Mannschatft ist Uber einen gegnerischen Akteur so verargert,
dass er eine Flasche mit Massage-Ol nach diesem wirft. Er verfehlt ihn jedoch
knapp. Entscheidung?

Direkter Freistol3

Verweis aus dem Innenraum,
Eintrag Spielnericht

38

Der Kapitan der Heim-Mannschatft ist verargert Gber seinen eigenen
Auswechselspieler, der sich seiner Meinung nach zu langsam auf die Einwechslung
vorbereitet. Wéhrend des laufenden Spiels wirft er diesem deshalb vom Spielfeld
aus seinen Schienbeinschoner an den Kopf. Wie entscheidet der Schiedsrichter?

Feldverweis

Direkter FreistoR3

39

Ein Stirmer schiel3t den Ball auf das Tor. Im Strafraum wird der Ball durch ein
absichtliches Handspiel eines Verteidigers aufgehalten. Eine klare Torchance wurde
hierdurch nicht verhindert. Entscheidungen?

Verwarnung

Strafstof3

40

Ein neben dem Tor stehender verletzter Spieler wartet auf die Moglichkeit zum
Wiedereintritt. Als sein Torwart ausgespielt wird und der Ball auf das Tor zurollt,
lauft er auf das Spielfeld und schiel3t den Ball weg, kurz bevor dieser ins Tor
gelangt ware. Entscheidungen des Schiedsrichters?

Feldverweis

Strafstol}

41

Ein Angreifer der Heim-Mannschaft verliert bei einem Zweikampf seinen Schuh.
Nach mehreren Spielziigen kommt der Ball wieder zu ihm. Er nimmt den Ball an
und erzielt ein Tor. Wie handelt der Schiedsrichter?

Tor, Anstol3

42

Ein Spieler hindert den Torwart daran, den Ball abzuschlagen. Dieser ist verar-gert
und stof3t seinem Gegner den Ball heftig ins Gesicht. Der Schiedsrichter zeigt dem
Torwart die rote Karte. Wie wird das Spiel fortgesetzt?

Indirekter Freistol3, wo
Torwart gestort wird

Feldverweis entspricht dem "Ausschluss" bzw. "Verweis"
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Klarstellung Klarstellung Sonstiges

personliche Spielfortsetzung

Strafe
Verwarnung N&chster Strafstol3 Tor z&hlt nicht

Wahrend des Elfmeterschieflens tauscht ein Spieler bei der Ausfiihrung des
Elfmeters in unsportlicher Weise. Der Ball geht ins Tor. Wie entscheidet der
Schiedsrichter?

44 Ein Spieler spielt den Ball mit dem Fuf3 in Kopfhohe und trifft dabei fahrlassig seinen Direkter Freistol3
Gegner. Entscheidung?

45 Bei der Platz-Besichtigung stellt der Schiedsrichter fest, dass die Trainerbank am Anstol3, Spielbeginn Zulaassig
seitlichen vorderen Rand der Coaching-Zone steht. Ist dies zuldssig?

46  |Zwei Spieler derselben Mannschaft prallen beim Zweikampf mit den Képfen Schiedsrichter-Ball Zulaassig

zusammen und bleiben bewusstlos liegen. Der Schiedsrichter ordnet sofort eine
Unterbrechung an. Wie ist das Spiel fortzuseten und dirfen beide Spieler trotz
Behandlung direkt weiter mitspielen?

47  |Als der Schiedsrichter zu Recht nicht auf Abseits erkannt hat, beleidigt ihn ein Feldverweis Indirekter Freistol3, wo
verteidigender Spieler. Bevor der SR das Spiel deswegen unterbrechen kann, Spieler stand

befindet sich die Mannschaft des Verteidigers in Ballbesitz. Wie ist zu entscheiden?

48 Der Spieler der Heim-Mannschaft argert sich tiber den Géaste-Trainer und beleidigt |Feldverweis Schiedsrichter-Ball
ihn mit einer obszdénen Geste unmittelbar vor der Ausfiihrung eines Einwurfs. Der
neutrale Assistent bekommt dies mit und hebt die Fahne — allerdings erst kurz
nachdem der Einwurf mit Zustimmung des Schiedsrichters ausgefihrt wurde. Der
Unparteiische unterbricht nun wiederum das Spiel. Welche Bestrafung ist noch
moglich?

49 Unmittelbar nach Spielschluss und noch auf dem Spielfeld macht der neutrale Nein, nur Eintrag Spielbericht
Assistent den Schiedsrichter auf ein feldverweisreifes Vergehen aufmerksam. Darf
der Referee noch einen Feldverweis aussprechen?

50 |Unmittelbar nachdem der Schiedsrichter zur Halbzeit gepfiffen hat, wird er von Feldverweis Ansttol3, 2. Halbzeit
seinem neutralen Assistenten noch auf dem Spielfeld darauf aufmerksam gemacht,
dass der Gaste-Spieler mit der Nr. 5 im Mittelkreis seinen Gegenspieler unmittelbar
vor dem Halbzeit-Pfiff mit der Faust geschlagen hat. Wie ist zu entscheiden?

51 Mit einem Fallriickzieher spielt ein Abwehrspieler den Ball, dabei gefahrdet er einen Abstol}
Gegenspieler, der seinen Kopf zurtickzieht. Der anschlieende ordnungsgemarf
ausgeflihrte indirekte Freistol3 wird direkt ins gegnerische Tor getreten.
Entscheidung?
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Klarstellung Klarstellung Sonstiges

personliche Spielfortsetzung
Strafe
Verwarnung Abstol}

Ein Auswechselspieler der verteidigenden Mannschaft, der wenige Meter neben
dem Tor steht, will den Ball aufhalten, der ansonsten ins Toraus gegangen waére. Er
lauft dazu etwa einen Meter aufs Spielfeld, kann den Ball jedoch nicht erreichen.
Wie reagiert der Schiedsrichter?

53 Der Unparteiische korrigiert den Einwurfort des zum Einwurf bereitstehenden Einwurf fir dieselbe
Spielers, noch bevor dieser einwirft. Darf dieser nun den Einwurf ausfiihren oder Mannschaft
fallt der Einwurf dem Gegner zu?
54 Der StrafstoRschiitze spielt den Ball, bevor der Schiedsrichter gepfiffen hat. Der Ball Wiederholung,
geht tUiber das Tor ins Aus. Entscheidung? Strafstol}
55 |StrafstoR fur die Gaste. Der Torwart bewegt sich zu friih von der Linie und hélt den Wiederholung, Zuléssig
Strafstol3. Der Schiedsrichter verwarnt den Torwart und ordnet eine Wiederholung Strafstol3

an. Darf der Schitze nun gewechselt werden, wenn dieser nicht mehr die
Wiederholung ausfiihren will?

56 ElfmeterschieRen zur Spielentscheidung in einem Pokalspiel, das nach Ende der Wiederholung, Schitze dirfte nur bei Verletzung
Verlangerung unentschieden steht. Der Torwart bewegt sich zu friih von der Linie Strafstol3 gewechselt werden

und halt den Elfmeter. Der Schiedsrichter verwarnt den Torwart und ordnet eine
Wiederholung an. Darf der Schiitze nun gewechselt werden, wenn dieser nicht
mehr die Wiederholung ausfihren will?

57 Ein Spieler der Heim-Mannschaft liegt offensichtlich verletzt im Mittelkreis. Wer fiihrt Der Schiedsrichter soll bei
nun die Spielunterbrechung herbei? Die Mannschaft, die im Ballbesitz ist und den offensichtlichen Verletzungen die
Ball ins Aus schiel3t, oder der Schiedsrichter durch einen Pfiff? Unterbrechung herbeifiihren

58 Bevor der Ball nach einem Abstol3 die Strafraumlinie Gberquert hat, tritt ihn ein Wiederholung AbstoR

verteidigender Spieler noch einmal, da der Ball sonst den Strafraum nicht ver-
lassen hétte. Wie ist zu entscheiden?

59 Der Torwart befindet sich bei einem Torschuss auf Hohe der Torraumlinie etwa finf Indirekter Freistol3, wo
Meter vor seinem eigenen Tor. Ein Verteidiger, der auf der Linie steht, klart den Ball Abseitsstellung

mit einem langen Spreizschritt. Der Ball gelangt zu einem Stlrmer, der zwischen
Torwart und Verteidiger steht und den Ball zum Torerfolg verwandelt. Wie
entscheidet der Schiedsrichter?

60 Der Schiedsrichter setzt etwa 25 Meter vor dem Tor nach einer AbstolR
verletzungsbedingten Unterbrechung das Spiel mit einem Schiedsrichter-Ball fort.
Er lasst den Ball aus Brusthohe fallen, der Ball springt auf und wird danach vom
Stirmer angenommen. Der Stirmer spielt den Ball jedoch nicht zum Gegner,
sondern lauft einige Meter mit dem Ball am FulR und schief3t ihn dann ins
gegnerische Tor. Entscheidung?
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Klarstellung Klarstellung Sonstiges

personliche Spielfortsetzung
Strafe
Verwarnung Strafstol3

In zentraler Position im Strafraum will ein Stirmer den Ball ungehindert aufs Tor
schieRen (klare Torchance). Ein Verteidiger bringt ihn beim Versuch den Ball zu
spielen durch Beinstellen zu Fall. Der Ball wird dabei nicht getroffen, dafir al-
lerdings der Gegner. Entscheidungen?

62 Nach einem Zweikampf im Strafraum meint der Verteidiger, einen Pfiff des Schiedsrichter-Ball Lautsprecherdurchsage
Schiedsrichters gehort zu haben. Er hélt den Ball mit der Hand fest, um dann den
Freisto3 auszufiihren. Wie reagiert der Schiedsrichter, wenn er von seinem
neutralen Assistenten mitgeteilt bekommt, dass es sich um einen Pfiff aus den
Zuschauerrangen handelte?

63 Bei der Ausfiihrung eines Strafstof3es schiel3t der nicht als Strafsto3schiitze Verwarnung Nr. 10 [Indirekter Freistol3 am
identifizierte Spieler mit der Nr. 10 den Ball ins Tor. Entscheidungen? StrafstoR3punkt
64 Der Schiedsrichter entscheidet in der 85. Spielminute auf Strafstof? fir die Gast- Strafstof} Zulaassig

Mannschaft. Der Verteidiger wird aufgrund des Foulspiels verwarnt, der gefoulte
Spieler aufdem Spielfeld kurz behandelt. Er mdchte nun den Strafsto3 ausfihren.
L&sst der Schiedsrichter das zu?

65 Ein strafbar im Abseits stehender Spieler wird angespielt und will den Ball Indirekter Freistol3, wo
annehmen. Dabei wird er von seinem Gegner in fahrlassiger Weise zu Fall Abseitsstellung
gebracht. Entscheidung?

66 Eine Mannschaft beginnt das Spiel mit nur zehn Spielern. Nach funf Minuten lauft  |Verwarnung Direkter Freistol3

der elfte Spieler, der ordnungsgemaR im Spielbericht eingetragen ist, auf das
Spielfeld und spielt den Ball im Bereich der Mittellinie. Er hatte sich allerdings nicht
beim Schiedsrichter angemeldet. Wie entscheidet dieser nun?

67 Wahrend ein Mitspieler des Torhlters den AbstoR3 ausfiihrt, verlasst der Torhiiter Feldverweis Wiederholung, Absto3 |Neuer Torwart
das Spielfeld Uber die Torlinie. Bevor der Ball nach dem Absto3 den Strafraum
verlassen hat, gibt der Torhuter auerhalb des Spielfelds einem Zuschauer eine
Ohrfeige. Welche Entscheidungen sind durch den Unparteiischen zu treffen?

68 Ein Angreifer verlasst das Spielfeld und entzieht sich dadurch einer Abseitsstellung. |Verwarnung Direkter Freistof3
Obwohl die Spielsituation, die ihn zum Verlassen des Spielfelds veranlasst hat,
noch nicht abgeschlossen ist. Der Ball befindet sich im Strafraum und wird von
einem Verteidiger gespielt. Nunr lauft der Angreifer auf das Spielfeld zurtick und
erkéampft sich den Ball. Entscheidungen?
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Nach der Ausflihrung eines EckstoRes will der Verteidiger den heranfliegenden Ball
wegschlagen. Beim Schuss platzt der Ball. Die Ballhiille nimmt der Uberraschte
Verteidiger im eigenen Strafraum in die Hand. Nun erkennt der Schiedsrichter, dass
der Ball keine Luft mehr hat. Welche Entscheidung trifft der Schiedsrichter?

Klarstellung

personliche
Strafe

Klarstellung
Spielfortsetzung

Schiedsrichter-Ball

Sonstiges

70

Bei einem indirekten FreistoR fur die angreifende Mannschaft, der circa 15 Meter
vor dem gegnerischen Tor ausgefihrt wird, schiel3t der Angreifer den Ball direkt auf
das Tor. Ein Verteidiger wehrt den Ball absichtlich mit der Hand vor der Torlinie ab
und kann dadurch einen Torerfolg verhindern. Welche Entscheidungen trifft der
Schiedsrichter?

Verwarnung

Strafstol}

71

Der Schiedsrichter sieht, dass bei laufendem Spiel ein Verteidiger einem
gegnerischen Team-Offiziellen, der hinter dem Tor der verteidigenden Mannschaft
steht, einen Schneeball mit grol3er Wucht an den Kopf wirft. Welche Entscheidung
trifft er nun?

Feldverweis

Strafstof3

72

Der Schiedsrichter sieht, dass bei laufendem Spiel ein Verteidiger seinem eigenen
Physiotherapeuten, der hinter dem Tor der verteidigenden Mannschaft steht, einen
Schienbeinschoner mit groRer Wucht an den Kopf wirft. Der Schiedsrichter
unterbricht das Spiel. Welche Entscheidung trifft er nun?

Feldverweis

Indirekter Freistol3 auf
der Torlinie neben dem
Tor

73

Sowohl Schitze als auch Torhiter begehen bei einer Strafsto3-Ausfiihrung ein
Vergehen. Es wird kein Tor erzielt. Wie reagiert der Schiedsrichter?

Vernung fir beide

Wiederholung,
Strafstol}

74

Ein Verteidiger verhindert mit einem regelwidrigen Tackling im Kampf um den Ball
innerhalb des eigenen Strafraums einen aussichtsreichen Angriff. Wie muss der
Schiedsrichter reagieren?

Strafstof3

75

Der Spieler mit der Nr. 3, der wegen einer Verletzung voriibergehend das Spielfeld
verlassen hat, kommt unangemeldet auf das Spielfeld zurtick. Der Gegner ist im
Ballbesitz, und der Spieler greift nicht ein. Trotzdem bemerkt der Schiedsrichter den
unerlaubten Eintritt und unterbricht deshalb das Spiel. Entscheidungen?

Verwarnung

Indirekter Freistol3 wo
Ball bei Unterbrechung

76

Bevor ein im Abseits stehender Angreifer 25 Meter vor dem gegnerischen Tor
~aktiv* geworden ist, begeht ein Verteidiger ein Foul an diesem Spieler. Welche
Entscheidung muss der Schiedsrichter nach dem Pfiff treffen?

Direkter Freistol3

77

Der Schiedsrichter sieht, dass bei laufendem Spiel ein ausgewechselter Spieler
auBRerhalb des Spielfelds einen anderen ausgewechselten Spieler anspuckt, der
ebenfalls aul3erhalb des Spielfelds steht. Der Schiedsrichter unterbricht deshalb die
Begegnung. Welche Entscheidungen trifft er nun?

Feldverweis fir
beide

Schiedsrichter-Ball
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Klarstellung Klarstellung Sonstiges

personliche Spielfortsetzung
Strafe

Ohne Meldung an den Schiedsrichter wechseln der Torhiter und der Mittelstirmer
in der Halbzeitpause Position und Trikot. Der Schiedsrichter merkt den Wechsel
erst, nachdem der Torhuter den Ball wahrend des laufenden Spiels in die Hand
nimmt. Was muss der Schiedsrichter unternehmen?

79 Der Schiedsrichter verweist einen Spielertrainer in der 40. Minute aufgrund einer Anstol3 2. Halbzeit Wechsel ist nicht zulassig
Beleidigung des Innenraums. Da dieser jedoch Zivilkleidung tragt, halt ihn der
Unparteiische nur fir einen Trainer und nicht Spieler-Trainer und zeigt ihm folglich
beim Verweis auch nicht die Rote Karte. In der Halbzeit will sich dieser Trainer
selbst einwechseln, mit der Begrindung, dass er nicht die Rote Karte gesehen
habe. Wie verhélt sich der Schiedsrichter?

80 Bei einem aussichtsreichen Angriff wirft ein verletzter, direkt neben dem Tor Verwarnung Strafstol3
befindlicher Verteidiger einen Ersatz-Ball auf das Spielfeld, um den Spielball zu
treffen. Er verfehlt diesen zwar, jedoch ist der Gegner dadurch so irritiert, dass er
den aussichtsreichen Angriff im Strafraum nicht zu Ende spielen kann.
Entscheidung?

Weiterspielen Wechsel zur Kenntnis nehmen
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